
 

 Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it e-mail:ccclasse@live.it 

Via Classense, n. 90 

48124 Classe - Ravenna 
 

 

Verbale nr. 9 del 5/10/2018    Riunione Comitato Cittadino del 5/10/2018 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Emanuelli Secondo, Venturi Elio, Serra Miria, Zoffoli Diego, Spazzoli 

Franco, Bagnara Attilio, Bandini Claudio, Rossi Mauro, Ercolani Egisto, Caini Edgardo, Fussi 

Gabriele, Novelli Giulio e dalle 21.45 Frassineti Graziella. 

Assenti giustificati: Gualtieri Riccardo e Magnani Tiziano. 

Assenti: Fussi Mattia, Fucchi Claudio, Armagni Franca e Maresi Fausto. 

 

Inizio lavori ore 21.00 
 

“Ordine del Giorno” 
1. 20.45  Approvazione verbale riunione precedente. 

2. 21.00  Illustrazione del bilancio relativo alla Sagra paesana 2018. 

3. 21.15 Richiesta di supporto da parte dell’Ass. RavennAntica per un’attività che avrà luogo nelle giornate del 13 e 14 

ottobre 2018. 

4. 21.30 Richiesta di messa in sicurezza di tratto stradale (illuminazione e viabilità) da parte di condomini residenti c/o 

condominio “Calligari One” situato in Via Romea Sud. 

5. 21.45  Richiesta da parte di USD Classe di contributo a sostegno delle spese per strutture ed attività sportive svolte a 

favore dei giovani che frequentano il centro. 

6. 22.00 Richiesta da parte di alcuni residenti di Via Romea Vecchia, di intervento segnaletico orizzontale sul tratto 

finale della nuova pista ciclabile e installazione specchi da collocare in prossimità di tutti gli incroci delle Vie 

che insistono nel tratto che va da Via Del Pretorio a Via Valvassori. 

7. 22.30 Varie ed eventuali.” 

********** 

Si apre la riunione con alcune informazioni/indicazioni del Presidente Puglisi Antonio: 

- Sfalcio: Su comunicazione dell’Ufficio Territoriale Ravenna Sud si informa che il comune 

ha  approvato l’assegnazione di ulteriori  1.600 Euro circa al budget previsto per Classe. 

- Nuova sede: lavori vanno avanti, stuccato e imbiancato. Da ultimare l’impianto elettrico e 

l’installazione dei condizionatori.  Previsto fine lavori per il 1° Dicembre 2018. 

- Maratona Ravenna: prevista riunione con gli organizzatori il 16/10 ore 20.00 a Punta 

Marina.  La Maratona  si svolgerà  Domenica 11 Novembre (stesso giorno della nostra Festa 

di San Martino). Perplessità espresse da Bagnara per il nostro supporto alla Maratona, gli 

altri approvano.  

- Festa San Martino: procedere con l’organizzazione (acquisto castagne e vino). L’incasso 

verrà devoluto, come ogni anno, in beneficienza. La prossima riunione verrà deciso a favore 

di quale associazione. 

- Suggerimenti per un’assemblea pubblica per approvazione Bilancio 2017: Emanuelli 

propone di fare un’assemblea pubblica ad hoc invitando Sindaco, Ass. Fagnani, Ass. 

Signorino, Presidente e Direttore di RavennAntica  per farci  illustrare i progetti futuri per 

Classe e nell’occasione approvare il Bilancio Economico del Comitato Cittadino. 

 

1. ore 22.00 Il verbale della riunione precedente viene approvato all’unanimità. 

 



2. ore 22.10 Prima di dare la parola a Venturi in qualità di Tesoriere per l’analisi dei dati relativi 

alla Sagra Paesana, il Presidente Puglisi ringrazia tutti i volontari che hanno 

contribuito al buon successo della manifestazione. 

  Considerando la durata di 7 sere della Sagra, vi è stata una buona partecipazione di 

pubblico che ha portato ad incassi per circa 70.000 euro e spese per 69.600 euro. Ci 

sono ancora alcune spese da pagare per cui in definitiva si arriva ad un piccolo 

disavanzo di circa 1.000 euro che viene ampiamento compensato dall’incasso di 

quasi 7.000 euro delle fatture per la pubblicità inserita nelle 5.000 copie del 

programma. 

 Si arriva così complessivamente ad avanzo di circa 5.000 euro. 

 

 

3. ore 22.30 Il 13 e 14/10 è prevista una rievocazione storica di Ravenna antica capitale 

dell’Impero Romano. Corteo per sabato in centro città e dimostrazioni militari e 

didattiche per Domenica presso il nuovo Museo di Classe. Viene richiesta nostra 

collaborazione di 3 persone la mattina e 3 il pomeriggio per guidare i gruppi che 

arriveranno e portarli dal cancello all’interno del Museo (orario 10.00 - 17.00). Viene 

votato all’unanimità di aderire alla richiesta. Si dichiarano disponibili Puglisi, 

Frassineti, Rossi, Serra, Bagnara, Emanuelli e Novelli. 

 

4. ore 22.45 In merito alla problematica sollevata dai residenti, si decide di inoltrare una lettera di 

richiesta al Consiglio Territoriale e all’Amministrazione Comunale si per Via Romea 

Sud che per Via Romea Vecchia (vedi punto 6). 

 

5. ore 23.00  In merito alla richiesta di contributo da parte dell’USD Classe, auspicando che in 

futuro ci possa essere una maggiore collaborazione fra le 2 associazioni, vengono 

fatte le seguenti votazioni: 

 13 favorevoli al contributo e 1 contrario, 

  contributo di Euro 1.000, 5 favorevoli, 8 contrari e 1 astenuto 

  contributo di Euro 800, 8 favorevoli, 5 contrari e 1 astenuto.  

Viene  approvato la concessione di un contributo di 800 euro. 

 

6. ore 23.20 Vista la situazione problematica della zona e anche in seguito al sopralluogo dell’ass. 

Fagnani, sopralluogo sollecitato direttamente da un cittadino residente in Via Romea 

Vecchia, si decide di inviare una lettera all’Amm.ne Comunale e al Consiglio 

Territoriale a sostegno delle richieste (segnaletica orizzontale e installazione di 

specchi negli incroci delle strade che si immettono in Via Romea Vecchia). 

 

7. ore 23.45  Varie: 

  Serra Miria chiede un numero più adeguato di cassonetti nel parcheggio del 

ristorante Sant’Apollinare. 

 Frassineti Graziella fa presente che è in programma un nuovo corso per sfogline di 4 

serate nel mese di Novembre. Costo di 5 euro per partecipante a serata in quanto 

verranno fornite anche le uova e la farina da parte dell’organizzazione. Viene deciso 

l’acquisto da parte del Comitato di ulteriori 5 taglieri (oltre ai 10 che già in nostro 

possesso). 

 Emanuelli Secondo per la nuova sede viene incaricato a chiedere un preventivo per 

l’acquisto di 10 tavoli pieghevoli e 80 sedie. 

 Venturi Elio si attiverà per nuovi corsi di inglese, che potranno tenersi direttamente 

nei nostri nuovi locali. Procedere con la pubblicità per verificare se ci siano un 

numero adeguato di adesioni. 



 Puglisi Antonio: verificare le corse e gli orari degli autobus per valutare se a seguito 

del nuovo orario invernale ci siano stati dei tagli di corse o cambiamenti di orari che 

siano penalizzanti rispetto agli orari precedenti. 

 Caini Edgardo: in merito all’incrocio fra Via Romea Sud e la Statale Adriatica 

occorre che sia più visibile il divieto di accesso (con cartellonistica o ostacoli) in 

modo da evitare manovre degli automobilisti estremamente pericolose. 

 Caini Edgardo: visto che il consigliere Novelli si è dichiarato disponibile alla 

manutenzione della piazzetta fra fiorista/cartoleria/farmacia che risulta di proprietà 

del Comune e non del condominio (atto notarile del 1999) viene previsto, a spese del 

Comitato, avvalendosi del contributo degli esercenti di fiori e piante del territorio, il 

ripristino delle aiuole in modo da rendere la zona più ordinata e gradevole alla vista. 

 

La riunione viene chiusa alle 00.15 e viene fissata la prossima riunione per Martedì 6 Novembre. 

 

Per il Segretario         Il Presidente 

Elio Venturi           Antonio Puglisi 
 


